

Mot des étudiants

Chers participants, chers invités,

Bonsoir,

Nous voici tous réunis à l'occasion de Daraj Al Yassouie 3, la 3^{ème} édition d'un événement qui n'a connu que le succès. Décidément, c'est tout un rendez-vous que nous nous sommes donnés aujourd'hui !

En cette soirée spéciale et certainement pas comme les autres, je voudrais commencer par remercier une personne sans qui ce projet ne se serait pas matérialisé. En effet, c'est grâce à l'aide, le support et surtout la confiance que Père Selim Daccache nous a accordé, que nous avons pu accomplir notre travail et faire de cet évènement une réussite.

L'ouverture de Daraj Al Yassouie est un grand moment, et c'est justement l'occasion adéquate pour remercier de tout cœur le moteur de cet évènement: Un grand merci aux bénévoles, qui ont œuvré durant des mois pour la réalisation de ce projet. Laisant de côté leur temps libre, ils se sont consacrés entièrement à ce projet. C'est par la qualité de votre travail, et surtout par votre engagement que vous avez rendu notre cher Daraj encore plus spécial.

Mes remerciements vont également à tous les Sponsors : Banque Byblos notre partenaire privilégié, Banque Of Beirut, BLC, Xploriders et Jouzour Loubnan qui à travers leur soutien financier ont rendu cet évènement possible. Je tiens aujourd'hui à vous témoigner de notre reconnaissance pour votre générosité et votre confiance en nous, étudiant de l'USJ.

Enfin je voudrai remercier nos partenaires culturels : le musée MIM, One Lebanon et Théâtre Monot, qui ont assuré tout le support moral et technique aux participant. Votre implication a fortement influencé le bon déroulement du projet durant tous ces mois de travail. Merci Encore.

Darajna, Daraj l Yassouie, déjà 3 ans que nous te célébrons. Ce projet qui a commencé avec nous depuis notre 1ere année à la faculté des Sciences Economiques, est devenu plus grand et plus beau avec les années. Cette simple et petite idée de Fashion Show organisée par les étudiants de la faculté de Sciences Economiques, s'est élargie et regroupe maintenant une centaine de volontaires et de participants venus de toutes les facultés de l'USJ. C'est devenu le rendez-vous annuel pour tout ce petit monde qui lui voue un attachement et une affection sans pair.

Cette année notre programme est plein de nouveautés et vous promet des activités originales, spéciales et surtout artistiques.

Au bout de ces 3 jours, le travail lui ne sera bien sûr pas terminé. Préserver cet évènement devenu désormais une tradition et la nourrir demande de nous un dévouement et un travail continu, afin d'en

faire connaitre la richesse. Cependant, et avec le recul une chose est certaine : Nous sommes sur la bonne voie !

Empreinte d'énergie, de vision et surtout d'espoir, cette merveilleuse rencontre nous a permis de vivre des moments exceptionnels, et nous a surtout rapproché, nous les étudiants venant chacun de sa faculté, de sa région, etc. Cette riche expérience sera éternellement gravée en chacun de nous, comme dans le béton de ce campus qui témoignera de cette tradition aux générations futures !

Vous, les forces vives du milieu, avez bien répondu, à cette invitation ! Vous, les fondateurs, les participants, les bénévoles, les invités et tous ceux qui se trouvent aujourd'hui là, avez pris cet engagement à cœur ! Je tiens, et en toute sincérité vous remercier de votre participation et surtout de la passion que vous avez démontré.

Encore une fois merci à vous tous et bonne soirée .